

“NO SERÍA LÓGICO”, SOSTIENE

Si se quiere estar en la encuesta... primero se renuncia, pide Ebrard

Señala que el 5 de junio dará a conocer su fórmula para elegir al abanderado

rado guinda.

Según el secretario, es una decisión que tiene que venir del partido, por lo que la propia dirigencia de Morena debe decidir el momento en que todos los que quieran ser candidatos deben de dejar su cargo.

Asimismo, ha sido muy crítico del proceso que está llevando a cabo el partido, ya que ha sostenido que el ejercicio para preguntarle a la gente quién quiere que sea el abanderado debe ser sencillo y no complejo, como se está planteando.

“Están haciendo un método que no entiende nadie, cinco preguntas; bueno, eso no es serio, es una pregunta. Es decir: ¿tú quién quieres que represente a la cuarta transformación? Así de sencillo y lo que diga el pueblo, nos sujetamos todos, es lo que yo propongo”, afirmó en abril.

Asimismo, Ebrard ha pedido a su partido que cada uno de los aspirantes a la candidatura presidencial de Morena proponga a una empresa encuestadora para decidir al abanderado en 2024.

Esto lo ha expuesto el secretario al señalar que se tiene que establecer un marco base para que todos los que buscarán participar tengan claro cómo se llevará a cabo el proceso.

“Morena lo que tiene que hacer, la dirigencia sobre todo, es ya poner eso, las reglas básicas: renuncian los que estamos en puestos; dos, una encuesta confiable: quiere decir que cada quien ponga una empresa de su entera confianza, y, tercero,

una pregunta”, señaló en esa misma fecha.

FOCOS

El reglamento. La dirigencia tiene que hacer, “sobre todo, es ya poner eso, las reglas básicas: renuncian los que estamos en puestos; dos, una encuesta confiable, y, tres, una pregunta”, dijo.

La confianza. Ebrard ha pedido a su partido que cada uno de los aspirantes a la candidatura presidencial de Morena proponga a una empresa encuestadora para decidir al abanderado en 2024.

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

El canciller y aspirante a la candidatura presidencial, Marcelo Ebrard, insistió en que, para participar en la encuesta con la que se va a elegir al abanderado de Morena, se debe de renunciar al cargo.

“Yo pensaría que no sería muy lógico que estemos ya con fecha de encuesta, digamos en todo el país, y estemos, al mismo tiempo, en el cargo; va a ser un poco contradictorio”, afirmó.

En un mensaje a medios, remarcó que ha sido insistente en este punto.

“Pensaría que es mejor que nos separemos del cargo quienes estamos en funciones públicas y pues es lo que he venido diciendo”, insistió.

En diferentes ocasiones, el canciller ha señalado que tener un cargo público te da ventajas sobre otros aspirantes, por lo que ha considerado que para que la contienda sea equitativa, no se puede tener un puesto en el gobierno.

El secretario también está preparando un anuncio el próximo 5 de junio, cuando expondrá un método para elegir al abanderado.

“Encontré una fórmula, utilizando innovaciones tecnológicas y nuevas ideas que Morena mismo ha llevado a cabo”, sostuvo.

Ebrard ha reiterado que los aspirantes a la candidatura presidencial deben de separarse del cargo antes de realizar la encuesta con la que se va a decidir quién será el abande-





NICOLÁS TAVIRA

Postura. En canciller Marcelo Ebrard, ayer.

